

La Commissaire européenne aux droits de l'Homme du Conseil appelle à ne pas extraditer Assange



La Havane, 18 mai, (RHC)- La commissaire aux droits de l'homme du Conseil de l'Europe, Dunja Mijatovic, a appelé ce mercredi le gouvernement britannique à ne pas extraditer Julian Assange vers les États-Unis.

Dans une lettre adressée à Priti Patel, ministre britannique de l'Intérieur, la commissaire signale que l'extradition de Julian Assange aurait de graves conséquences pour l'avenir des droits de l'homme, conséquences insuffisamment examinées dans le cadre de la procédure.

La commissaire a avancé ses craintes en matière de violation de droits de l'homme, mais aussi des limitations à la liberté de la presse que l'extradition du fondateur de Wikileaks pourrait provoquer à terme. «La nature générale et vague des allégations contre M. [Julian] Assange, et des infractions énumérées

dans l'acte d'accusation sont troublantes car nombre d'entre elles concernent des activités au cœur du journalisme d'investigation en Europe et au-delà», a ainsi plaidé Dunja Mijatovic. Selon elle, l'extradition «aurait un effet paralysant sur la liberté des médias, et pourrait en fin de compte empêcher la presse dans l'accomplissement de sa tâche de pourvoyeur d'informations et de veiller auprès de la population dans les sociétés démocratiques».

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/288215-la-commissaire-europeenne-aux-droits-de-lhomme-du-conseil-appelle-a-ne-pas-extrader-assange>



Radio Habana Cuba